
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „HAKKE!“ vom 27. Januar 2024, 11:02

Der einzige Erfolg Rebbes bisher war, dass er die Qualität des Kaders bisher konstant gehalten
hat. Eine Weiterentwicklung, wie vor den Saisons immer großspurig angekündigt, hat er sicher
nicht erreicht. Seit dieser Wintertransferperiode sehe ich sogar eher eine deutliche Schwächung
des Kaders, vor allem in der Breite.
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